

## **EXPERTsuisse soutient la communication électronique avec les assurances sociales via une plateforme, mais souhaite être impliquée dans la mise en œuvre – prise de position d'EXPERTsuisse**

EXPERTsuisse salue, sur le principe, le fait que la communication électronique avec les assurance sociales se fasse par le biais d'une plateforme unique. Cela permettrait notamment d'accélérer et/ou de simplifier de nombreux processus. En outre, les assuré-e-s bénéficieraient d'une meilleure transparence au sujet de l'utilisation de leurs données. Le diable se cache toutefois dans les détails : les exigences pour l'utilisation de la plateforme doivent être raisonnables pour les entreprises membres et des délais transitoires suffisamment longs doivent être prévus.

Jusqu'à la mise en œuvre technique du projet, il devrait y avoir encore beaucoup de discussions et nous apprécierions vivement que les entreprises fiduciaires – qui seront fortement touchées par ces changements – soient impliquées dans tout le processus (y compris les solutions techniques) par le biais d'EXPERTsuisse.

### **Lien(s) et téléchargement(s)**

- [Stellungnahme vom 8. April 2024 – Informationssysteme in den Sozialversicherungen](#)